

EDITORIAL

No más penales para Boyacá

Ya son 11 los centros penitenciarios ubicados en el departamento de Boyacá: Chiquinquirá, Ramiriquí, Garagoa, Sogamoso, Moniquirá, Santa Rosa de Viterbo, Duitama, Tunja, Guateque y dos más en Cóbbita (uno de alta y otro de mediana seguridad).

Ahora, la pregunta es si son los mismos comandantes de la Policía, el Ejército y hasta los mismos presidentes de la República a los que se les llena la boca y levantan la voz para decir que Boyacá es el departamento más seguro y tranquilo del país, ¿por qué a la Ministra de Justicia se le ocurrió la brillante idea de venir a proponer, precisamente, en el taller Construyendo País del fin de semana en Aquitania, una nueva cárcel, la del Bicentenario?

Como le respondió el presidente Duque al Gobernador, tras un lapsus de este último, "si lo dijo es porque lo tiene en el subconsciente" y eso mismo es lo que se le puede responder a la ministra Gloria María Restrepo Borrero.

Será que no le basta con los 6.055 reclusos (5.887 hombres y las 168 mujeres) que están pagando sus penas en tierras boyacenses, y que en su mayoría son delincuentes 'importados' de otras regiones del país.

Lo que necesitamos importar son empresarios, inversionistas, generadores de empleo, obras macro y desde luego progreso y turistas. Si ese es su regalo del Bicentenario, mejor no vengan a nuestra fiesta.



VICTORIA

El resultado de 0-1 frente al Bucaramanga, no solo le dio la primera victoria a domicilio a Patriotas, sino que lo metió entre los ocho.



DESCACHE

Los anuncios del presidente Duque para Boyacá se vieron totalmente opacados por el anuncio de la ministra de Justicia de la cárcel del Bicentenario.

LA FRASE DEL DÍA

"Yo quiero que el turismo sea un nuevo petróleo para Colombia y quiero que el turismo sea un nuevo petróleo para Boyacá".



Iván Duque Márquez, presidente.

IMAGEN DEL DÍA



LUIS LIZARRAZO GARCÍA/BOYACÁ SIETE DIAS

El plato homenaje a la Primera Dama del país

Con los indios sotaquireños, uno de los platos más tradicionales de la región, la organización quiso rendir un homenaje a María Juliana Ruiz, la esposa del presidente Duque, que es hija de una sotaquireña.

HACE 25 AÑOS

Destituyen al Alcalde de Duitama

La Procuraduría solicitó al Gobernador destituir a Benjamín Herrera por exigir y recibir 24 millones de pesos de la empresa transportadora Lo Héroes, para aumentar su capacidad transportadora.

UN DÍA COMO HOY

EE. UU. reconoce que vendió armas a Irán

1987. en Washington, el presidente Ronald Reagan reconoce que Estados Unidos vendió armas a Irán a cambio de rehenes y hace suya «toda la responsabilidad» del Irangate ante la opinión pública.

SÍ HAY DERECHO

Catalina Pulgarín Vallejo, abogada.



Candidatos y violencia de género

La violencia de género se presenta cuando la víctima es agredida de manera física, psicológica y/o sexual por parte de una persona con quien ha compartido en el pasado o comparte en la actualidad un vínculo sen-

timental, íntimo o familiar. Son diversas las conductas delictivas que pueden cometerse en el marco de la violencia de género (no la sufren sólo las mujeres, aunque sí en su gran mayoría): violencia intrafamiliar, lesiones

personales, delitos sexuales, amenazas, injurias y en su grado más alto feminicidios. Dentro de las motivaciones que llevan a que se produzcan esta clase de conductas se encuentran la intolerancia, los celos, la ingesta de bebidas alcohólicas y el consumo de psicoactivos. Resulta de particular relevancia que adportas de la contienda electoral se verifique, tanto por aquellos que aspiran a dirigir los destinos del Departamento y sus 123 municipios,

como por los electores, si dentro de las propuestas programáticas se encuentran las relacionadas con la prevención de la violencia de género. ¿Cómo se piensa atacar este fenómeno desde la raíz? ¿Cómo se piensan articular las acciones para brindar rutas de atención efectivas para las víctimas, de qué manera se va a crear la conciencia de la no violencia, del trato respetuoso, del control frente al consumo del alcohol? La invitación de hoy

es a que previo a ejercer ese poco valorado derecho que tenemos a elegir, y más allá de los amiguismos e intereses que rodean tan noble acto, por lo menos revisemos con detenimiento lo que se pretenderá gestar en cuanto a políticas públicas relacionadas con esta problemática que cada día cobra más víctimas; políticas que además deberán estar dirigidas a la generación y fortalecimiento de la capacidad de repuesta en lo local.

#Sondeo7días

@boyacasietedias

¿Qué opina de la propuesta de la @MinJusticiaCo @GloriaMBorrero de pedir en Aquitania el apoyo a los alcaldes y al gobernador @CarlosAmayaR para la construcción en Boyacá de la cárcel del #Bicentenario?

¡No, eso es una ofensa!

60 %

Igual, la van a construir

18 %

¿Es en serio, eso propuso?

16 %

No sé, no me interesa

6 %

Votos: 1.012